

- 12月1日 京都総評女性部総会（10：30～せいきょう会館）
 12月4日 密密保護法に反対する行動（18：30～京都市役所前）
 12月5日 京都食健連総会・収穫祭（18：30～ハートピア）
 12月7日 第1回幹事会・春闘共闘結成総会＆春闘討論集会（～8日、KKRひわこ）
 12月12日 全労連近畿ブロック総会（～13日、和歌山）
 12月15日 京都に米軍基地いらない丹後集会（14：00～京丹後市）



京都総評

京都地方労働組合総評議会：発行

第196号

2013年11月28日

発行所
 京都市中京区壬生仙念町30-2 ラボール京都5階
 京都地方労働組合総評議会（京都総評）
 電話 075（801）2308 FAX 075（812）4149
 E-mail sohyo@labor.or.jp URL http://www.labor.or.jp/sohyo/
 〈発行責任者〉吉岡 徹 〈編集責任者〉吉岡 勝

京都労働相談センター

電話 0120-378-060 E-mail scsent@labor.or.jp

一時金 ねばり強く引き上げ改善へ

秋季年末闘争で、一時金要求をしている職場で、春闘共闘事務局で集約しているのは約100職場で、そのうち、現在76職場で回答が出ています。賃金引上げが必要との声が強まる中、中小企業の中でも粘り強く一時金の改善を求めるとりくみが進められています。

（京都国民春闘共闘調べ、11月25日現在の単純平均）

要求 2.58ヶ月 737,964円 回答 1.755ヶ月 453,411円



2014年春
世直し



左：出馬決意の思いを語られた
尾崎望さん
下：11月19日みやこめつせ

みやこめつせでの大集会に45000人

11月19日、「みやこめつせ」（京都市左京区）で、「京都直し・大集会」が同実行委員会の主催で開催され、4500人が参加。会場は熱気であふれました。集会では、来春に予定されている京都府知事選挙に、11月11日に出馬を表明した医師の尾崎望（おさき・のぞむ）さんが思いを表明。「大いに悩んだが、意外なほど自然に決意ができた。それは、小児科医師として日々の診療の中

で「貧困の再生産」を目的にしたのに、政治の根底に「入都直し・大集会」が同実行委員会の主催で開催され、4500人が参加。会場は熱気であふれました。集会では、来春に予定されている京都府知事選挙に、11月11日に出馬を表明した医師の尾崎望（おさき・のぞむ）さんが思いを表明。「大いに悩んだが、意外なほど自然に決意ができた」と述べました。

推薦人である吉中丈志・京都医連中央病院長候補者の魅力を語ったみなさんからは、尾崎さんの、人に寄り添い、手助けをする姿などが語られました。また、京丹後市

上京連合会長の増田光夫さ



特別報告する
全労連・小田川事務局長

京都総評は11月15日、ラボール京都で秋冬季闘争勝利へ

京都総評は11月15日、「ラボール京都」で秋冬季闘争の勝利をめざす決起集会を開催。150人が参加しました。年末一時金をはじめ、安倍内閣の国会での暴走に対するたたかい強化を決意しました。

アベノミクスに力はない
賃上げ闘争に全力を

破綻。内部留保をほきだせ労働者の生活改善を勝ち取ることが必要」「秘密保護法を強行する動きであり運動の強化」とあいさつ。全労連・小田川事務局長は、「大手企業が儲ければにも回るところは

アベノミクスに力はない
賃上げ闘争に全力を



全印総連

プリントパックで組合結成

全印総連は11月1日、プリントパック分会を結成しました。中山悠平分会长は労働組合結成に至る思いを次のように語っています。

結成するに至ったのは、過酷労働、有休が取得できないなど今の職場の状態に疑問を持ったからです。何より、ここで働いていて本当にやったと思える職場にしたいという思いからで

す。この会社のためなら、自分を多少犠牲にしてでもがんばりたい、そんな目標の持てる場所にしたいのです。それには、充分な休息、自分自身のための時間も必要です。同等に会社と話し合えることも必要です。ここで働く人たちは決して使い捨てにされる存在ではありません。私たちの声は小さいかもしれません。が、この声をきっかけに会社と労働者が意見を交わせる良い職場にしたいと願っています。



原告団長の高山佳奈子さん

京都大学の賃金引下げに対し提訴したたかっている原告団長の高山佳奈子・京大職組副委員長に寄稿して

京都大学では、2012年8月から減額された賃金の支払いを求めて組合員DOB計96人が2013年6月に提訴しました。9月に第1回口頭弁論が開かれ、11月19日が第2回口頭弁論でした。京大は補助金が減額されても財政的な余裕があるのに、「国々の要請」だというだけで自給・一時金とも最大4・35%の引下げを続けています。

京大賃金裁判

賃金引下げ無効・賃金支払い訴訟

京都大学の賃金引下げにいたしました。

京都大学では、2012年8月から減額された賃金の支払いを求めて組合員DOB計96人が2013年6月に提訴しました。9月に第1回口頭弁論が開かれ、11月19日が第2回口頭弁論でした。京大は補助金が減額されても財政的な余裕があるのに、「国々の要請」だというだけで自給・一時金とも最大4・35%の引下げを続けています。

今開かれている国会で政府与党は秘密保護法を強行成立させようとしています。政府が出している秘密保護法案は、文字通り国民の目・耳・口をふさぐもので、マスコミ関係者をはじめ反対の声があります広がっています。世論調査でも、7割以上の国民が反対か慎重審議を求めています。

11月22日には京都総評などのよみかけで京都市役所前に300人が参加して街頭演説会を行つとともにデモを実施しました。京都総評議長をはじめ、京都放送局組、京都新聞労組などが国民の知る権利を奪う秘密保護法案を廃案にしようとする訴えました。

秘密保護法の廃案を求める行動に参加するいよいよもに、国會議員への要請を強めましょう。

秘密保護法は廃案に

め、行動に参加するいよいよもに、国會議員への要請を強めましょう。

解説
秘密保護法案では、政府のさじ加減で厳罰に処する情報（特定秘密）が決まります。そして、国民には何が秘密に指定されたのかはわかりません。特定秘密に触れる公務員や民間労働者が情報を漏らし場合、懲罰（一律10年の最高刑）を科し、情報を知るとする行為も厳罰となります。「あざむき」「脅迫」など聞こ出した場合は懲役10年、「そそのかし」「あおり仕向ける」行為も最高懲役5年が科せられます。情報を知りうとする行為は、マスコミは

もあんですが、広報に行われています。当然、「知る」ことができなくなります。国会も蚊帳の外に賣かれることになります。明らかに国民の知る権利は損なわれています。

政府に不都合な情報が隠され、それを取得しようとすることが罪になると、民主主義の根幹が覆されることがあります。秘密保護法案は廃案にするしかありません。

府市民の要求たばねで秋の総行動

で宣伝を皮切りに、午前中は京都市への個人請願と要請行動、座り込みをしながら要請交流を実施。府庁東門前の街頭演説会は丹後からバスで参加した丹労連など北部からの参加者も合流し約200人が参加。吉岡徹議長は「国が悪政をす

めています。

11月22日、秋の府市民総行動を行いました。

A. 京都府内約700校園（京都市含む）の、公立幼稚園・小学校・中学校・高校・特別支援学校で働く教職員でつくつ

いる組合です。14の地域・校種ごとの教職員組合が連合して構成しています。

Q. 京教組とはどんな組合ですか？

A. 京都府内約700校園（京都市含む）の、公立幼稚園・小学校・中学校・高校・特別支援学校で働く教職員でつくつ

いる組合です。14の地域・校種ごとの教職員組合が連合して構成しています。

Q. 労働組合としての課題は？

A. 今、貧困・格差の拡大などを背景に、いじめ・体罰・虐待な

教育のあり方が問わ

れています。しか

し、安倍「教育改

革」は少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級

の抑制や高校無償化へ

革は、少人数学級

の所得制限導入、教育委

員会制度改革、「道徳」

の教科化、学力テスト学

校別結果開示など、子ど

もたちをいっそう競争に

巻き込み、「生きづら

さ」を加速させていま

す。

京教組は、30人学級